

AIDES & FINANCEMENTS



138 rue des Monderaines

14650 CARPIQUET

France

Telephone: +33 (0)9 52 64 59 75

Fax:

Site: <https://aides-financements.fr/>

Category:

Autres membres

Activities:

Cabinet de conseil

Markets:

Agriculture, agroalimentaire, automobile, aviation, bâtiment - btp - construction, consommables - other, consommables - electronics/mechatronics/telecom, confort - sports - loisirs, défense - sécurité - epi, naval, packaging - agribusiness/agricultural, emballage cosmétique, energy, etudes et r&i, fablab, education, ferroviaire, industrie, multi-markets, recyclage, santé - médical, textile, transport - other, aéronautique - spatial, luxe

Region:

Normandy

Participant since:

2024

AIDES & FINANCEMENTS vous accompagne dans la définition et la couverture de vos besoins au travers de la recherche et la mobilisation de financements publics. Nous intervenons sur toute la France, dans tous les domaines d'activités, à tous les stades de maturité de votre société : de la création à la transmission. Quel que soit votre projet (équipements, immobilier, environnement, export, recrutement), nous vous apportons notre expertise à la mise en œuvre d'une ingénierie financière optimale. Nos ingénieurs et docteurs en sciences vous accompagne aussi dans vos projets de R&D et d'innovation : aides directes/appels à projets, crédits d'impôt CIR/CII, agréments CIR/CII, statut JEI. Nous montons pour vous les dossiers de demande d'aides et en assurons le suivi auprès des financeurs.

AIDES & FINANCEMENTS assists you in defining and covering your financial needs through public funding. We work throughout France, in all activity areas, at all stages of your company: from creation to transmission. Whatever your project (equipment, real estate, environment, export, recruitment), we bring you our expertise to implement optimal financial engineering. Our engineers and doctors of science also support you in your R&D and innovation projects: direct funding, calls for projects, tax incentives. We prepare the application forms and ensure the follow-up with the financiers.